

¿Por qué no se ha ido? Irene Vélez todavía firma decretos del Gobierno nacional

POLÍTICA



Escuchar este artículo

La firma de la funcionaria apareció en un decreto que la Presidencia firmó para atender la emergencia económica en La Guajira.

Una investigación por posible tráfico de influencias en la Fiscalía y Procuraduría, sumado a un escándalo por nepotismo, fueron las razones que llevaron a Irene Vélez, ministra de Minas y Energía, a presentar su renuncia al presidente Gustavo Petro. Sin embargo, pese a que su carta fue aceptada, la mujer todavía sigue firmando decretos del gobierno nacional, ¿por qué?

Una investigación por posible tráfico de influencias en la Fiscalía y Procuraduría, sumado a un escándalo por nepotismo, fueron las razones que llevaron a Irene Vélez, ministra de Minas y Energía, a presentar su renuncia al presidente Gustavo Petro. Sin embargo, pese a que su carta fue aceptada, la mujer todavía sigue firmando decretos del gobierno nacional, ¿por qué?

Lea: [Anuncian nuevos cambios en gabinete del presidente Gustavo Petro](#)

"Quiero agradecer al presidente Gustavo Petro por su confianza, permitiéndome liderar un sector históricamente tecnocrático y patriarcal. Hoy, aunque la tarea no la damos por culminada, con profundo respeto por la institucionalidad decido apartarme del cargo de ministra para evitar que las investigaciones en mi contra interfieran con la ejecución del programa del Gobierno. Estaré siempre presta a responder a las autoridades cuando así lo requieran", dijo Vélez en su carta de renuncia.

Su decisión de desistir en el cargo, dijo ella, empezaría aplicar desde el pasado 19 de julio. Entonces, ¿por qué su aparición en el reciente decreto? Básicamente, explicaron desde la Casa de Nariño, la funcionaria seguirá vinculada a su cargo hasta que la designación de Omar Andrés Camacho quede oficializada para ocupar esa cartera.

Entérese: [Así se exportaba el crudo que El In le robaba a Ecopetrol](#)

¿Por qué salió Irene Vélez?

Lo más visto



A 'El Mono' lo mataron en una venta de pasteles de Camilo Daza



La carrera por la Alcaldía de Cúcuta suma tres candidatos más

CTI de la Fiscalía capturó a Nicolás Petro y su exesposa Day Vásquez



Juan Gabriel Baca y Jhon Edison Ortega, en la puja por la Gobernación de Norte de Santander



¿Lo pasaron por la trocha para matarlo en el Anillo Vial Oriental?

Las mejores Empresas

De Norte de Santander

Patrocinado por: METRO



Hasta 3 millones de dólares en inversión podrían asegurar startups de energía...



Falabella y Atelíer 17.56 lanzan la primera colección de la marca monteriana



En el primer semestre de 2023 se crearon 164.435 empresas en Colombia



Esta empresa italiana quiere meterse en las ferreterías de Norte de Santander

En una misma semana se ventilaron dos casos –de aparentes irregularidades– que involucraron a la todavía funcionaria.

Primero, se conoció que, en enero pasado, la mujer habría presionado a un funcionario de Migración Colombia para que dejara salir del país a su hijo menor de edad sin el cumplimiento de todos los requisitos legales. Esa actuación valió para que la procuraduría le abriera una investigación disciplinaria y para que en la Fiscalía indagaran por su posible participación en el delito de tráfico de influencias.

Lo que terminó de tumbar a la ministra fue un aparente caso de nepotismo. Su esposo, el productor holandés Sjoerd Van Grootheest, recibió un contrato de 128 millones de pesos para coordinar las comunicaciones de la Dirección de Sustitución de Cultivos de Uso Ilícito

Gracias por valorar La Opinión Digital. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en <https://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>



Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante.

[Suscribirme.](#)

Escrito por:

Colprensa

Sábado, 29 de Julio de 2023



En el primer semestre se reportaron \$44 billones en pagos electrónicos

[Ver más contenidos](#)

Te puede interesar



Los delitos que la Fiscalía le imputa a Nicolás Petro, hijo del presidente



COLOMBIA

EE. UU. suspendió monitoreo de narcocultivos en Colombia antes de llegada de Petro al poder

COLOMBIA

Así puede denunciar un abuso laboral, según la nueva cartilla del Ministerio de Trabajo

Contenido para ti

Estimado lector. De acuerdo con lo que has leído en nuestro portal hemos generado estos contenidos especialmente para ti. ¡Disfrútalos!



POLÍTICA

Anuncian nuevos cambios en gabinete del presidente Gustavo Petro



POLÍTICA

Procuraduría inhabilitó por 10 años a exalcaldesa de Cucutilla



REGIÓN

Tras derrame de aceite por volcamiento de camión, Aguas Kpital se...



COLOMBIA

Los delitos que la Fiscalía le imputa a Nicolás Petro, hijo del presidente



Ahora recibe las noticias de **La Opinión** en Google News Showcase

Inscríbete a nuestros newsletters

No dejes de estar informado día a día

- ✓ **En contexto.** Recibe cada semana contenido de profundidad.
- ✓ **Política al punto.** Información sobre los movimientos políticos.

- ✓ **Empresas.** Recibe toda la información de economía, negocios y movidas empresariales.
- ✓ **Sabores de mi tierra.** Recibe cada semana las mejores recetas de Norte de Santander.

[Inscribirme](#)

Acepto los [términos y condiciones](#) y el tratamiento de mis datos conforme a la [política de tratamiento de los datos personales](#).

EXCLUSIVO PARA NUESTROS SUSCRIPTORES



REGIÓN

La primera mujer y docente trans identificada en el municipio de...

1



De Cúcuta a Fulbright, el viaje de un apasionado investigador

2



Estudiantes de El Tarrita solo van a clases dos días a la semana

3



Aborto en Venezuela, entre la criminalización y el tabú

4



Quedamos en la calle y sin ayuda de nadie: damnificados de El Tarrita



Estado Táchira, en emergencia por continuos cortes eléctricos



Anuncian activación de la ruta binacional para este viernes



Piden ayuda para niña de Venezuela diagnosticada con cáncer

Temas del Día



Empresarios de Cúcuta se abren camino internacional en Colombiamoda + Colombiatex



Colombia saldrá en busca de una 'hazaña' ante Alemania en el Mundial femenino



¿A cuáles productos financieros pueden acceder los migrantes en Colombia?



Norte de Santander se une a la lucha contra la trata de personas

La Opinión

Suscríbete Ahora

Sé uno de nuestros suscriptores

Compañía

Región

- Comunidad
- Ocaña
- Pamplona
- Catatumbo

Frontera

Táchira

Economía

- Empresa
- Finanzas personales
- Vivienda

Cúcuta

Históricos

Deportes

- Ciclismo
- Tenis
- Cúcuta Deportivo
- Fútbol
- Baloncesto
- Copa América
- Eurocopa
- Juegos Olímpicos

Vida

- Salud
- Familia
- Zona Verde
- Mascotas

Newsletter

- En Contexto
- Política al punto
- Empresas
- Sabores de mi tierra

Opinión

- Editorial
- Columnistas
- Caricaturas

Premium

Cursos Virtuales

Tecnología

- Aplicaciones
- Innovaciones
- Móviles

Judicial

Sucesos

MediaKit para

Anunciantes

Nuestros Portales

- Suscripciones
- La Opitienda
- Clasificados
- Chíca Q'hubo
- La Ó
- Especiales
- Sabores de mi tierra
- La Mejores Empresas de
- Norte de Santander

Contáctenos

- Email
- WhatsApp
- Contact

Otros

Promociones

Términos y condiciones

- Política de datos
- Política de privacidad
- Política de cookies
- Derechos de autor
- Superintendencia de
- Industria y comercio

Aliados

- Miembros de Amí
- Miembros de Colprensa
- Miembros de Showcase
- Miembros de Google

